

保幼小中一貫

東通小学校



式では真剣な表情でお話を聞きました

希望に満ちた笑顔で入場！

伊西校長による式辭

東通中学校



古川優華さんの誓いの言葉

中学生として気持ちを新たに！

三山校長による式辞

上級生のみんなと仲良く色んなことができるように、しっかりと勉強してください」と式辞が述べられ、鈴木眞治教育委員長より、新入学児童の交通安全への願いがこめられた安全帽が手渡されました。また、2年生のお兄さん、お姉さんからは「みんなさんが入学するのを楽しみにしていました」「わからないうことがあつたら一緒にがんばりましょう」と歓迎の言葉が述べられるとともに、1年間の行事の紹介が行われました。

東通中学校の入学式では、3月に小学校を卒業したばかりの新入学生徒58名が気持ちを新たに入学式に臨みました。

三山校長の玄武では、「中学校での3年間は、将来の進路を決定する大事な時期です。自分で自分を鍛える、ということを頭に入れ、自分の進路を切り拓いていいってください」と新入生を激励。また、新入生を代表して古川優華さんが「勉強に部活動に、そして多くの行事に、持てる全ての力を出し切る、東通中学校の生徒であることに誇りを持つて、何事にも一生懸命努力し、立派な中学生になることを誓います」と力強く誓いの言葉を述べました。

こども園ひがしどおりの開園により、保幼小中一貫教育がスタートしました。子どもたちが、豊かな心と広い視野を育み、健康で、創造性に富み、新しい時代を主体的に切り拓く「生きる力」を身につけ、力強く世界に羽ばたいていくことを期待します。